

Prolite – Halo! Udah di edisi malem jumat lagi nih! Hayo, siapa di antara kalian yang pernah denger cerita urban legend di kampus? Di balik gedung perkuliahan yang ramai, ruang kelas yang penuh tugas dan dosen killer, terselip cerita-cerita seram yang bikin bulu kuduk merinding!

Yup, kali ini kita bakal cerita soal urban legend dan cerita-cerita horor di 3 kampus terkenal yang ada di Indonesia yang bakal bikin kamu merinding dan makin waspada selama berada di kampus.

Jadi, siap-siap buat dengerin kisah-kisah seram dari dunia kampus yang mungkin bikin kamu ngerasa ada yang ngeliatin dari balik bahu! Hihhi ☐

Baca Juga: [Mengenal Fear Zone : Ketika Keinginan dan Ketakutan Bertemu di Persimpangan](#)

Jangan sampe kalian baca artikel ini sendirian ya! *Stay connect with us*, siapa tau ada cerita dari kampus kamu disini, *and let's get to the list!*

Urban Legend dari 3 Kampus Top di Indonesia

1. Institut Teknologi Bandung (ITB)



Cr. zonamahasiswa

Selain dikenal sebagai kampus top di Indonesia, ITB juga punya cerita-cerita horor serem lho! Salah satu urban legend horor yang paling terkenal di sana adalah Fancy Night, sebuah pesta tahunan yang digelar oleh mahasiswa FSRD.

Konon katanya, di acara Fancy Night yang pake tema pesta topeng ini, seringkali terjadi kejadian-kejadian mistis. Beberapa mahasiswa pernah ngaku melihat sosok-sosok aneh, kayak kakek-kakek dan anak kecil, yang ikutan nongol disana. Padahal, gak ada satu pun mahasiswa yang kenal sama sosok-sosok misterius itu!

Baca Juga: Resident Evil Requiem Meledak di 2026: Switch 2 Jadi Gerbang Baru Masuk ke Dunia Horor Capcom?

Selain itu, kalau kamu lagi di Gedung PAU, ada yang perlu diwaspadai nih. Konon katanya, ada hantu di gedung ini yang meninggal secara tragis. Menurut cerita, arwah penasaran itu masih bergentayangan di sana sampe sekarang.

Jangan Baca Sendirian ! Kisah Seram Urban Legend dari 3 Kampus Top di Indonesia

Kalau kamu beruntung (atau malah sial), kamu bakal ngeliat sosok orang yang tiba-tiba jatuh dari lantai paling atas gedung dan terhempas ke bawah lalu tubuhnya hancur.



dok. Istimewa

Selanjutnya, lagi-lagi anak FSRD nih yang ngalamin! Di gedung FSRD, tepatnya di studio lantai 3, katanya ada hantu noni Belanda yang cantik jelita. Serem banget ya, bayangin aja ada hantu cantik nongol di tengah-tengah mahasiswa yang lagi lembur nugas di sana.

Tapi tenang aja, hantu noni Belanda ini katanya baik kok. Dia cuma muncul kalau mahasiswa yang ada di sana percaya sama keberadaannya. Tapi, ada yang beruntung lho, katanya sekali waktu ada mahasiswa yang diajak ngobrol sama si noni ini. Gimana tuh rasanya ngobrol sama hantu cantik jelita? Seru atau malah horor ya?

Nggak hanya sampai di situ aja, ternyata ada lagi cerita horor urban legend lainnya di ITB! Salah satunya adalah tentang tamu misterius berwujud manusia setengah kuda. Katanya ada juga sosok yang menyerupai diri kita sendiri. Tapi kalau kita coba perhatiin sosok itu menghilang gitu aja.

Masih banyak lagi urban legend di kampus ini kayak dosen gaib, anak kecil dengan taddy bearnya, dan penampakan kuntilanak di ruas jalan taman sari. Buat kamu mahasiswa ITB punya cerita horor lain gak nih? Coba kamu komen di bawah ya!

2. Universitas Indonesia (UI)



Cr. zonamahasiswa

Universitas Indonesia punya banyak banget urban legend yang cukup terkenal di kalangan masyarakat umum. Dari sekian banyak urban legend yang terkenal di UI, ada satu cerita tentang arwah gentayangan seorang perempuan yang gantung diri.

Sosok gadis itu berwajah pucat, bibirnya biru, dan kepalanya terkulai. Penampakan sosok mengerikan ini seringkali terlihat di sekitar gedung Rektorat, terutama saat malam hari.

Cerita jembatan Teksas UI juga nggak kalah seremnya nih! Jembatan merah yang menghubungkan Fakultas Teknik dan Fakultas Sastra emang terkenal banget dengan cerita-cerita horrornya. Nah, ada satu cerita yang bikin bulu kuduk merinding, nih.

Ceritanya, ada seorang mahasiswa yang terpaksa pulang malam dan harus nyebrangin jembatan Teksas itu. Sekitaran jembatan lagi berkabut pula, aduh serem banget!

Tapi, si mahasiswa tetap nekat nyebrangin jembatan itu. Nah, pas dia udah di tengah-tengah jembatan, dia lihat ada bayangan bergerak di seberang jembatan.

Awalnya dia pikir itu cuma daun yang terbawa angin, tapi lama-lama dia baru nyadar kalau itu bukan daun. Ternyata itu rambut dan kepala yang tergantung di atas tiang jembatan!

Ada juga cerita tentang urban legend sosok nenek misterius yang tiba-tiba muncul di gedung XII FIB UI, terutama di ruangan gamelan. Penjaga gedung seringkali melihat sosok perempuan ini bermain gamelan, meskipun perkuliahan sudah berakhir. Bahkan gamelan sering berbunyi dan memainkan lagu di waktu-waktu tertentu.



Dok. MD Pictures

Selain tiga cerita itu, ada juga cerita lain seperti Danau UI, Kereta Hantu, dan Hantu Bikun UI. Sepertinya di UI memang penuh dengan misteri dan kisah-kisah urban legend horor yang

bikin bulu kuduk merinding. Kalau kamu mahasiswa UI, hati-hati ya saat malam hari, siapa tahu ketemu hantu-hantu serem itu!

3. Universitas Gajah Mada (UGM)



Cr. boombastis

UGM memang terkenal sebagai salah satu kampus terbaik di Indonesia, tapi gak cuma reputasi akademiknya yang melegenda. Ada kisah-kisah horor yang bikin bulu kuduk merinding!

Salah satunya adalah legenda hantu mbak Yayuk, yang jadi terkenal banget di kalangan mahasiswa UGM, khususnya di Fakultas Ekonomi. Konon katanya, hantu Mbak Yayuk ini sering terlihat di rekaman CCTV.

Dulu, mbak Yayuk adalah seorang mahasiswi UGM angkatan lama yang lagi ngerjain skripsi.

Sayangnya, skripsinya ditolak berkali-kali dan stres akhirnya membuatnya memutuskan untuk bunuh diri.

Sosok mbak Yayuk ini sebenarnya biasa aja, cuma penampilannya agak jadul gitu. Orang yang nggak tau ceritanya mungkin bakal mikir, *“Ini mahasiswi jadul banget sih?”* karena menurut orang pintar mbak Yayuk nggak akan pernah ninggalin UGM.

Ada juga mitos atau urban legend yang mungkin diwariskan turun-temurun di UGM, tentang larangan nyanyi lagu di Bunderan Teknik. Katanya, kita gak boleh nyanyi lagu *“Gugur Bunga”* di situ.

Kabarnya sih dulu ada mahasiswa UGM yang putus cinta dan memilih bunuh diri di tempat itu. Kalau sampai nyanyi, konon akan muncul sosok yang mengikuti kita, bahkan bisa-bisa terjadi kejadian seram. Mau percaya atau enggak, kalian tetep harus hati-hati ya!



Cr. Istimewa

Nah, itu dia urban legend dari tiga kampus top di Indonesia. Jadi, kalau kamu punya rencana buat kuliah di salah satu kampus ini, selain siapin buku dan pensil, jangan lupa juga siapin

mental buat hadepin 'mereka' yang bisa aja nongol di sudut-sudut kampus. Siapa tahu kan kamu juga bakal jadi saksi atau bahkan bagian dari cerita-cerita horor itu, haha!

Nah, buat kamu yang sekarang lagi jadi mahasiswa atau bahkan udah jadi alumninya, pernah ngalamin cerita-cerita horor urban legend kayak di atas gak nih? Kalau kalian punya cerita horor lainnya, coba komen dan ceritain pengalaman kalian di kolom komentar ya!

Tapi inget ya, cerita-cerita horor ini cuma cerita buat menambah keseruan dan keasyikan dalam dunia perkuliahan. Jangan sampai terlalu takut, ya! Mau percaya atau enggak, kita tetep harus selalu menghormati hal-hal yang ada di sana dan selalu hati-hati dalam bertindak juga berucap. Selamat menikmati masa-masa perkuliahan!

Oh ya! Jangan lupa tungguin terus artikel-artikel kita selanjutnya ya, kita bakal hadirin cerita-cerita seram atau hal-hal horor lainnya di edisi malam Jumat. Jadi, *stay tuned* dan jangan sampai ketinggalan! Boo! ☹☹



Baca Selanjutnya

Klik Link DANA Kaget : Dapatkan Saldo Gratis Rp 100 Ribu Tanpa Aplikasi, Langsung Cair Hari Ini!